

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 19.12.2024

REFLECTS® stellt Weichen für die Zukunft: Marc Mombauer tritt Schlüsselposition an

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® startet das Jahr 2025 mit einer neuen, vielversprechenden Personalie: Marc Mombauer, Sohn von Inhaber und Geschäftsführer Meinhard Mombauer, übernimmt ab Januar eine Schlüsselposition im Bereich Geschäftsentwicklung.

Marc Mombauer ist kein Unbekannter bei REFLECTS®. Bereits zwischen seinem Bachelor- und Masterstudium war er 1,5 Jahre als Assistent von Marketing- und Vertriebsleiter Peter Leseberg Teil des Teams und unterstützte die Markenrestrukturierung. Nun kehrt er mit einem breiten gefächerten Hintergrund zurück.

Seine akademische Laufbahn umfasst einen Bachelor-Abschluss in „International Business Administration“ sowie einen Doppelmaster in „Entrepreneurship“ und in „International Management“. Beruflich sammelte er anschließend wertvolle praktische Erfahrungen in der Unternehmensberatung sowie im Prozessmanagement bei einem führenden deutschen Werbeartikelhändler. Zudem vertiefte er während eines Aufenthalts in Hongkong und China sein Wissen über Produktionsprozesse, um sich optimal auf die Herausforderungen der Werbeartikelbranche vorzubereiten.

In den ersten Monaten wird Marc Mombauer das Unternehmen und die internen Abläufe intensiv analysieren, um das Unternehmen im Detail kennenzulernen. Mit Blick auf die Zukunft sieht REFLECTS® in seiner Expertise und Leidenschaft eine Bereicherung, die zur Weiterentwicklung und Stärkung der Unternehmensposition in der Branche beitragen wird. Zu gegebener Zeit wird Marc Mombauer in die Fußstapfen von Meinhard Mombauer treten und das Unternehmen weiterführen.

„Ich freue mich, dem Team in Köln jetzt in Vollzeit und unbegrenzt anzugehören und auch die Branche besser kennenzulernen“, so Marc Mombauer über seine Rückkehr zu REFLECTS®.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2024-12-19

REFLECTS® sets course for the future: Marc Mombauer takes up key position

The Cologne-based promotional products multispecialist REFLECTS® is starting the year 2025 with a promising new appointment: Marc Mombauer, son of owner and Managing Director Meinhard Mombauer, will take up a key position in business development from January.

Marc Mombauer is no stranger to REFLECTS®. He was already part of the team for 1.5 years as an assistant to Marketing and Sales Manager Peter Leseberg between his Bachelor's and Master's degree, during which he also supported the brand restructuring. Now he returns with a broader background.

His academic background includes a Bachelor's degree in International Business Administration and a double Master's degree in Entrepreneurship and International Management. He subsequently gained valuable practical experience in management consulting and process management at a leading German promotional products distributor. He also deepened his knowledge of production processes during a stay in Hong Kong and China in order to optimally prepare himself for the challenges of the promotional products industry.

In the first few months, Marc Mombauer will intensively analyze the company and its internal processes in order to get to know the company in detail. Looking forward, REFLECTS® sees his expertise and passion as a valuable asset.

"I'm looking forward to joining the team in Cologne full-time and indefinitely and also getting to know the industry better," says Marc Mombauer about his return to REFLECTS®.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal products, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com